Informe de la Delegada de la reunión del comité 6 de octubre de 2025

Proceso de comentarios del comité correspondiente

A principios de esta noche, me reuní con el Comité de Nominaciones de Custodios y con los miembros del Comité de Custodios de Conferencia (CCT). El propósito de esta convocatoria era que el comité de custodios escuchara los comentarios de los miembros actuales del CCT sobre los puntos propuestos de la agenda (PAI) y tuviera una idea de si se debieran enviar al Comité de la Conferencia de 2026. Artículo 11 de la Carta Constitutiva de la Conferencia.

En conformidad con el Concepto III, la responsabilidad final de la selección de los puntos de la agenda de la Conferencia recae en los custodios del Comité de Servicios Generales. Estas llamadas brindan a los delegados la oportunidad de ofrecer una perspectiva mientras mantienen la responsabilidad de los custodios de decidir qué avanza.

Punto propuesto de la agenda - Videos de seguridad

En nombre del Área 49, presenté una propuesta de punto del orden del día solicitando que la Conferencia de Servicios Generales de 2026 considere la posibilidad de adaptar tres videos de Seguridad en A.A. producidos por el Área 93, Distrito 22: Historia de Seguridad de A.A., La Solución de Seguridad y Más Sobre Seguridad, para su uso en las plataformas de medios de comunicación de A.A. en los Estados Unidos y Canadá.

Recibí la confirmación de que esta propuesta (PAI-90) ha sido enviada al Comité de Literatura de los Custodios para su discusión en su próxima reunión. El secretario del comité hará un seguimiento del resultado una vez que se completen las deliberaciones.

Libro de recuerdos enmendado

La secretaria de la Junta de Servicios Generales proporcionó una actualización sobre el Libro de Recuerdos de la Convención Internacional 2025. La carta de enmienda del Gerente General se envió a todos los miembros de la Conferencia, a cualquiera que proporcionara una dirección de correo electrónico al ordenar el libro y a todos los Intergrupos y Oficinas Centrales. También se enviará a cualquier persona que pregunte sobre el error.

El inventario restante de libros de recuerdo continuará vendiendo, cada uno de los cuales incluye la carta de enmienda como nota de erratas e instrucciones para la página de reemplazo corregida.

El Gerente General y el Presidente de la Junta de Servicios Generales también se reunieron directamente con representantes de la Oficina Central de A.A. en Israel para hacer las paces personales. Los representantes israelíes aceptaron las enmiendas, expresaron su gratitud por la comunicación y compartieron su satisfacción por las medidas adoptadas para corregir el error.

Presupuesto de la Convención Internacional

El punto de equilibrio para la Convención Internacional fue de alrededor de \$ 5.5 millones. La confusión anterior sobre un déficit provino de la doble contabilidad de las ventas anticipadas de literatura. A.A. World Services registró los ingresos correctamente, pero el presupuesto de la Cl 2025 también los contó. Eso ha sido corregido. Los números finales aún se están revisando, pero se espera que la convención termine cerca del punto de equilibrio.

Repronóstico y Concepto XI

La Junta de Servicios Generales aprueba el presupuesto anual cada enero. Cada mes de julio, ese presupuesto se vuelve a pronosticar, lo que significa que se actualiza para mostrar lo que realmente ha sucedido hasta ahora y para hacer ajustes basados en nueva información o acciones tomadas por la Conferencia de Servicios Generales. Una vez aprobado, este nuevo pronóstico se convierte en el presupuesto de trabajo para el resto del año.

La idea es mantener el panorama financiero de la fraternidad realista y actualizado, en lugar de fijarlo en números establecidos meses antes. Como escribió Bill W. en el Concepto XI, "A mediados de año, el Comité de Finanzas y Presupuesto de los Custodios solicitará revisiones presupuestarias si las estimaciones anteriores han sido erróneas". Se trata de administración, no de control, de asegurarse de que nuestros servidores de confianza tengan la información que necesitan para administrar los recursos de A.A. de manera responsable y transparente.

Durante los primeros cinco meses de 2025, A.A. World Services reportó ingresos totales de alrededor de \$8.1 millones, que está ligeramente por debajo de los \$8.4 millones presupuestados. Los gastos fueron de aproximadamente \$7.47 millones, que está por debajo del presupuesto en un 7 por ciento. Debido a que el gasto se mantuvo más bajo de lo planeado, la OSG terminó ese período con un superávit operativo de alrededor de \$646,000, que es mejor de lo esperado.

Un superávit significa que entró más dinero del que salió durante ese tiempo. La depreciación es solo un término contable para el desgaste de equipos de oficina, computadoras y otros activos. Cuando el informe dice "antes de la depreciación", se refiere a la imagen real de efectivo, lo que se ganó y gastó en dólares reales.

El nuevo pronóstico actualizado para 2025 proyecta ingresos totales de alrededor de \$ 20.3 millones y gastos operativos totales de alrededor de \$ 19.1 millones, dejando un superávit de alrededor de \$ 1.1 millones antes de la depreciación. Estas cifras muestran finanzas estables, gastos reflexivos y planificación responsable.

Este proceso de revisión de mitad de año refleja el espíritu del Concepto XI, combinando una sólida gestión empresarial con el principio espiritual y manteniendo la estructura de servicio de A.A. tanto responsable como adaptable.

Foro Regional del Noreste

La inscripción ya está abierta para el Foro Regional del Noreste. Estos eventos brindan a los miembros la oportunidad de conectarse directamente con los custodios, directores y personal, y compartir experiencias, fortalezas y esperanza. Animo a todos los que puedan asistir a participar. Los foros son una de las formas más sólidas en que nos mantenemos conectados como comunidad.

Asignaciones de personal (a partir de septiembre de 2025)

- Michael R. Tratamiento, Accesibilidades y Comunidades Remotas
- Rainer L. Coordinador de la conferencia
- Karina C. Cooperación con la Comunidad Profesional (CCP)
- Kacie N. Correccionales
- Irene D. Servicios Grupales
- Patrick C. Internacional
- Diana L. Foros Regionales
- Misha Q. Literatura
- Eileen A. Nominaciones
- Kelley C. Información Pública
- Nick S. Automantenimiento y Finanzas
- Racy J. Coordinadora del personal

Próximas elecciones

Recuerde que nuestra asamblea electoral híbrida especial para delegado Suplente y Tesorero se llevará a cabo el **sábado 8 de noviembre a las 10:00 a.m.**, tanto en Westchester Community College [Colegio Comunitario de Westchester] como virtualmente. Revise las pautas electorales y fomente la participación en la presentación y votación.

Todas las votaciones seguirán el Procedimiento del Tercer Legado, utilizando boletas de colores en persona y encuestas de Zoom en línea. Para ayudarlo a prepararse, las preguntas frecuentes sobre las elecciones de oficiales del SENY y las pautas completas están disponibles aquí.

Esperamos asistir:

- Reunión del condado de Bronx-Alto Manhattan
- Inventario grupal en el condado de Rockland
- Desayuno espiritual Bronx-Alto Manhattan
- Dia de Compartimiento de Manhattan
- Reunión de Delegados Regionales del Noreste presidida por nuestro NERT
- Oradora en una la reunión de tradiciones
- Reunión de alcance de NERAASA
- Taller de la Alegría del Servicio

Delegada Área 49, Panel 75 delegate@aaseny.org